

PRESIDENTE DE FRANCIA VISITÓ LA ISLA ÁRTICA

Macron: "Groenlandia no se puede comprar ni tomar"



FRANCE PRESSE

MACRON AGRADECIÓ hablando en groenlandés el "cálido" recibimiento de la población de la isla.

El Presidente de Francia, Emmanuel Macron, defendió ayer en Groenlandia la integridad territorial de esta región autónoma danesa frente al interés de EE.UU., y aseguró que nadie se va a hacer con esta isla ártica.

"Groenlandia no se puede comprar ni tomar", afirmó Macron, quien señaló que la situación creada en esta isla por las amenazas del gobierno estadounidense es una "llamada de atención para toda Europa".

Macron se mostró comprensivo con la preocupación estadounidense por los "retos de seguridad" en el Ártico, pero añadió que no se puede afrontar una amenaza estratégica "amenazando a un aliado", aseveró que ese no es el "método adecuado" y abogó por la cooperación con Groenlandia y el reino de Dinamarca.

El mandatario francés dijo que había informado de su visita a Groenlandia a Donald Trump y recalcó que Europa está "lista" para afrontar los retos comunes en cambio climático, estratégicos y económicos "de forma respetuosa". "Es la única manera de seguir adelante. Soy optimista, creo que hay una forma de crear un futuro de cooperación y no de confrontación", dijo Macron en rueda de prensa conjunta con la Primera Ministra danesa, Mette Frederiksen, y el Presidente autonómico groenlandés, Jens-Frederik Nielsen.